

# Angler feiern gelungene Premiere

Mehr als 500 Besucher beim Tag der offenen Tür des Sportfischervereins Hamm

**HAMM** ■ Erstmals veranstaltete der Sportfischerverein Hamm am Sonntag einen Tag der offenen Tür. Den über 500 Besuchern, die sich nicht vom schlechten Wetter abhalten ließen, bot sich auf dem Vereinsgelände am Wellenbad ein reichhaltiges Programm.

Neben Angelfilmen und Beamervorträgen waren vor allem verschiedene Angelvorführungen am Kanal, die

durch die Untergruppe Mitte durchgeführt wurden, ein Höhepunkt. Auch die Verkäufer eines kleinen Anglertrödelmarkts freuten sich über einen großen Absatz von allerlei Angelutensilien.

Die kleineren Besucher konnten sich schminken lassen und in einer Hüpfburg austoben. Ihr Geschick konnten die Kinder beim Mini-Angeln und Mini-Casting beweisen. Bei Letzterem galt es aus

einigen Metern Entfernung einen Köder auszuwerfen und dabei möglichst eine Zielscheibe zu treffen.

Der Tag der offenen Tür war eine Idee des neuen Vorstands. Bisher habe man meist nur verwaltende Dinge übernommen. Nun aber wollte man den knapp 1400 Mitgliedern auch Aktivitäten abseits der üblichen Angelveranstaltungen bieten, erklärte Geschäftsführer Ralph Lube.

Mit dem Nutzen der Anlage sollte zudem das Gemeinschaftsgefühl der Angler gestärkt werden. Aber auch der Öffentlichkeit wollte man sich als Sportfischerverein Hamm präsentieren.

Natürlich war auch für das leibliche Wohl gesorgt. Hierbei waren besonders die frisch geräucherten Forellen beliebt. So kam es, dass trotz Nachbestellung der gesamte Bestand schnell vergriffen war. Doch mit Würstchen und einem Kuchenbuffet war die Versorgung der Besucher sicher gestellt.

Über den Besuch befreundeter Angelvereine freute sich der Vorsitzende der Sportfischer Andreas Wilhelm. Für ihn sind die anderen Hammer Vereine keine Konkurrenten. „Wir wollen daher mit den Vereinen zusammenarbeiten“, erläuterte Wilhelm.

In geselliger Runde nutzte eine oder andere Besucher noch die Möglichkeit sich für den Vorbereitungskurs zur Fischereiprüfung anzumelden. Weitere Anmeldungen werden noch bis Samstag, 1. September, entgegen genommen. Der Vorstand dankte allen Helfern, die zu dem gelungenen Fest beitrugen. ■ jlk



Früh übt sich, wer später einen großen Fang landen will. Beim Tag der offenen Tür konnten die kleinen Besucher sich an der Angel probieren. ■ Foto: Bruse